



## LA COMMISSION NATIONALE DE SKI

Elle existe depuis de longues années et a, depuis quelques temps, vu arriver de nombreux jeunes souhaitant s'engager et s'investir dans le monde associatif. Leur intégration s'est faite grâce aux anciens que les plus jeunes aiment retrouver lors des rassemblements. Cette commission se réunit deux fois par an, lors du championnat national de ski-snowboard et dans l'une des régions participantes (Alpes, Jura, Alsace) et c'est toujours un moment exceptionnel de travail et de convivialité. Certains sont les successeurs de leurs parents, preuve s'il en fallait encore de l'enracinement de cette activité dans la vie de la fédération.

La devise de la section ski-montagne est : ***l'essentiel est de participer, mais surtout dans un bon état d'esprit !***